

ふたご大岡

年間保存

第156号

2025.2.10



祝

令和7年
大岡校区
二十歳の集い



- 【日時】 令和7年1月12日
午前10時 開式
- 【場所】 沼津市立大岡中学校 体育館
- 【主催】 大岡連合自治会
- 【参加人数】 二十歳を迎えた方々
男性:73名 女性:68名
計 141名
- 【式典次第】
1. 開式の辞
 2. 国歌斉唱
 3. 式辞
 4. 来賓祝辞・来賓紹介
 5. 感謝の言葉
 6. 記念品贈呈
 7. 誓いの詞
 8. 閉式の辞
 9. 二十歳の記念イベント
 10. 写真撮影

晴れの門出を迎えられた新成人の皆様、心からお慶び申し上げます。
 この先も、沢山の幸せな出会いに恵まれ、幸多き人生になりますように
 お祈り申し上げます。



A組

祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会



令和 7 年大岡二十歳の集い記念 A組

B組

祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会



令和 7 年大岡二十歳の集い記念 B組



祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会



祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会





祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会



祝 沼津市大岡校区 二十歳の集い

主催 大岡連合自治会・大岡地区青少年を健やかに育てる会・大岡コミュニティ推進委員会



上の集合写真は校区外の中学校を卒業された「大岡地区の新成人」の皆様です。
また、「新成人の皆様」に向けて、当時の各組の担任の先生やお世話になった先生方より、
たくさんの温かい励ましのメッセージをいただきました。ありがとうございました。

令和6年 沼津市地域防災訓練

【日時】12月1日(日) 9時〜11時

① 避難訓練：各一次避難場所に集合↓訓練参加者の集計及び報告

② 大岡中学生の避難訓練：一泊の避難生活を想定した持ち物を持参。一次避難場所↓校区避難所へ移動。持ち物の検証や仮設トイレの体験や備蓄品について学びましょう！(以下は責任者の話および訓練内容)

【大岡中学校避難所】中学生が考える避難グッズとは？どんなものが必要か考えてみましょう！

【大岡小学校避難所】「防災の日」の訓練に参加ありがとうございます。今回の訓練は、中学生を中心に、避難所スキルを一緒に学びます。携帯トイレの利用は、避難所だけでなく自宅避難でも応用できる大切な知恵です。ぜひご家庭にお持ちかえりください。

【大岡南小学校避難所】本日、地域防災訓練が避難所単位で行われ、大岡南小学校には多くの中学生が訓練に参加し、いざというときの対応について学びました。有事の際には中学生の力が重要となります。今回の訓練に参加したことで地域とのつながりが一層強くなることと思います。



▲役員による【携帯トイレ】の説明



▲校区避難所へ移動する参加者



▲中学生による【携帯トイレ】の説明



▲中学生による【仮設トイレ】の組み立ての実践と体験

2024県下一斉 冬季補導 木瀬川自治会

【日時】12月8日(金)19時〜(参加者)補導部・協議員・女性部・各役員並びに地域役員

初めに木瀬川自治会長の挨拶。そして、大岡南小学校長先生より、次のようなお話がありました。『大岡中学校後援会・地域ボランティア・スクールガードなど口頃の支援、大変感謝しております。学校もあと2週間まで冬休みになります。2学期は、運動会や校外学習を全力でやりきり、どの子ども大きく成長していて、友達と交流しながら元気に学校生活を送っています。冬休みの期間(月)17日間です。午後4時に「沼津の子守唄」が流れ、その前に家に帰ることになっています。その時間、外に子供だけの姿を見かけたら声掛けをお願いします。学校では子どもたちとの約束として、☆自転車のルールを守る☆ヘルメット着用☆3年生以上は保護者の決めた範囲で☆5・6年生は保護者の指導のもと市立図書館は可☆子供同士で校区外へ行かない☆ゲームセンター(ショッピングセンター内のゲームセンター)にも子ども同士で行かない☆黄瀬川・狩野川合流点など河川敷では遊ばない等。この冬は年末年始の家庭での仕事や地域の行事に子供たちが積極的に参加し、成長して欲しいと思います。冬休みも子供たちの見守りをお願いします』

その後、補導は、町内で各コースに分かれて巡回し、補導活動中、声かけ・自転車の無燈・ヘルメット着用などを優しく、きめ細やかに指導し、本部に巡回報告書を提出しました。



▲巡回補導の様子

2024年末の 交通安全県民運動

【日時】12月17日(火)7時20分

【場所】木瀬川公民館前交差点

【参加者】自治会4役・自治会交通部

令和6年12月15日〜31日までの17日間、年末の交通安全県民運動を実施。忘年会などで飲酒の機会が増えるこの季節、飲酒運転は絶対にやめましょう。交通安全意識を高め、交通事故ゼロを目指しましょう！

【自転車マナー向上の活動】
沼津市では各季の交通安全運動期間中や、7月・12月・1月の自転車マナー向上キャンペーン指導強化日を受けて交通ルールを守るよう、街頭指導をおこなっております。主に、自転車通勤・通学の多い学園通りや、沼津駅周辺、通行量の多い交差点等で沼津市交通指導員、交通安全地区委員、沼津警察署員、交通安全協会の協力で街頭指導・広報をおこなっています。これから、子どもたちも冬休みになります。何かと年末年始は出かけることが多いと思います。車の運転はゆとりを持って交通事故を起こさないように心がけましょう。



▲木瀬川自治会の街頭キャンペーン風景

歳末助け合い事業 2024 寄せ植え交流会 木瀬川自治会

【日時】令和6年12月1日(日)13時〜(参加人数)46名(ボランティア6名含む) 参加者は回覧にて募集【会場】木瀬川公民館2階

「寄せ植え交流会」が共同募金運動の「歳末たすけあい運動・地域助成事業」を活用して行われました。スローガンは「つながりささえあうみんなの地域づくり」で、趣旨を活用し地域の誰もが安心して、あたにかいお正月を迎えることができるように企画しました。今年で6回目(うちクリスマス会1回)になります。参加者の評判が良く毎年この寄せ植え交流会を心待ちにしています。本日は、花をそれぞれ、思い思いに個性豊かな寄せ植えに作り上げ、喜んでお持ち帰りいただきました。皆さんの玄関先が明るくなり、花を育てる喜びを感じていると思います。またこの運動を通じて福祉を身近に感じたことと思います。皆さんの元気に触れる機会が一つでも増えるように今後も企画・活動していきたいと思っております。



▲寄せ植え交流会の風景



▲完成した寄せ植え

中石田 フレイルチエック

1月14日(火)中石田公民館にてフレイルチェックを行いました。半年に1回行われているチェック会も今回で4回目となり22名が参加しました。



▲手足の筋肉量測定

短歌コーナー (やなはる令作)
春光を仰ぎて決めしルーティーン
時どきに着むか ウールの着物
やはらかな調律したてのピアノの音
冬の陽射しの中に散りたり

第40回 もちつき大会

12月8日(日)大岡地区センターにて第40回となる歳末助け合いもちつき大会が開催されました。

ボランティアの小学生7名、中学生19名に加え、寿サロンのメンバー18名を含めた約150名が参加しました。

前日から食事ボランティア、社協メンバーで米とぎ、餡まるめ、会場設営等を行い、感染症の予防対策もしっかりと準備し当日を迎えました。お餅は全部で9臼をつき、ボランティアの小中学生も小さい手で上手に餡もちをまるめ、赤・緑・白の3色を1パックとして約180パックを作ることが出来ました。

今回は2階にドリンクコーナーを設置し、いつでも自由に休憩できるスペースを確保しました。このドリンクコーナーは好評で、いろいろな種類の飲み物が用意され、ひとときの団らんの場となりました。

そしてもうひとつ、もちつき終了後に大道芸のミュータンさんを招いたショーが行われました。リズムカールに繰り出される芸に会場からは大きな拍手がおこり、最後の風船のプレゼントでは長い行列ができて楽しいショーになりました。もちつき大会のご協力ありがとうございました。



富岳町

いきいきサロン

12月22日(日)富岳町でオレンジサロンを兼ねた、いきいきサロンが開催された。コロナ禍で中断され久しぶりの開催でどのくらい参加者があるか心配されたが盛況で、賑やかに楽しい時間を過ごした。当日は、「クリスマス会」を謳い、サロン対象者・中学生・自治会員・役員等関係者、総勢40人近くの参加者があり、自治会館がいっぱいになる状況だった。



下石田

11月17日(日)第2回いきいきふれあいサロンが開催されました。講師に市野庸子さんをお招きして健康で長生きするための「健康体操講座」を行いました。リズムに合わせた体操で、皆さんの笑顔を見ることができました。多数の方が参加し、ビンゴ大会も行われて楽しい時間を過ごすことができました。



木瀬川

12月16日(月)木瀬川公民館にて、来年の干支作り(巳)を皆で挑戦しました。講師に青嶋氏と青島氏をお迎えし、17名が参加しました。

どんな作品が出来上がるか心配しましたが、指導の良さと口頃から皆さんの器用さでそれぞれ、色彩感覚や個性的な作品に出来上がりました。正月には玄関飾り・居間等に飾り新しい新年を迎えることと思います。



中石田

12月10日(火)中石田公民館でいきいきサロンが行われました。

講師に佐藤ゆかりさんをお迎えし20名程が参加しヒムロスギをリースの形になるようパラスよく配置して素敵な作品になりました。



沼平町

令和6年12月22日(日)、沼平町自治会館にてみらいくらぶといきいきサロン合同でクリスマス会が開催されました。大人22名子供9名の計31名が参加し、役員の方のベルの演奏やビンゴゲームを楽しみました。みなさんの笑顔があふれ、合同での楽しく良い時間を過ごすことができました。



科学の甲子園全国大会

7月に行われた「科学の甲子園」県予選を勝ち抜き静岡県の代表となった大岡中生が、12月13日～15日に兵庫県姫路市で行われた全国大会に参加しました。残念ながら上位に届きませんでした。残念ながらも「アイスブレイク」というお楽しみ時間のクイズ大会で優勝し、大岡中の名前を全国に残すことができました。

みなさん、お疲れ様でした。



どんど焼き

令和7年1月12日、大岡小・南小の各グラウンドでどんど焼きが開催されました。

今年は、土曜日の準備から風もなく順調でした。当日は、雪雲が近付いている情報があり天気心配でしたが、無事に開催されました。どんど焼きの火にあたれば、一年間風邪をひかないとも言われます。

今年も皆様にとって良き一年になりますように・・・

大岡小

大岡南小



DAINAN わくわくセミナー

11月23日、大岡南小PTA主催「GU様による講演とエコバックづくり」が行われ、プラスチックごみを与える影響などのお話の後、エコバック作り開始。クレヨンで絵を描き、自分専用のお気に入りエコバックが完成しました。



第2回家庭教育学級 バドミントン教室

12月14日、元国体選手で全日本シニア選手権優勝者の芹澤英彦様を講師に、大岡小PTA主催「親子バドミントン教室」を大岡小体育館で行いました。一生懸命シャトルを追いかけて親子で楽しい時間を過ごしました。



子ども会 クリスマス会

日吉子ども会

12月14日、大岡南小体育館で恒例の日吉子ども会のクリスマス会を行いました。第一部では日吉出身の、KOKONAさんによる凱旋クリスマススライブを行い第二部ではビンゴ大会を行い120名程の児童と保護者が参加をし、クリスマス会を楽しみました。



中石田子ども会

12月7日、中石田子ども会のみんなでクリスマス会を開催し、48名の子供達と保護者合わせて約80名が参加しました。グループに分かれアスレチックリレーや転がしドッジ、宝探しを行い、保護者も一緒にビンゴを楽しみました。学年問わず、仲良く楽しく過ごすことができました。



発行／大岡コミュニティ推進委員会 編集／広報部

発行責任者／上田素行

問合せ／大岡地区センター・事務局 沼津市大岡2357-1 TEL 055-924-0299

発行部数／8,300部

大好き大岡 URL <http://www.e-ohoka.com/>